

Trimegah Sekuritas Dukung Ikatan Alumni SBM-ITB Wujudkan Misi *Lifelong Learning*

Jakarta, 5 Juni 2024 – Dalam rangka mewujudkan misinya yaitu “*Educate and create wealth for community through unique and professional investment experience*”, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk (“Trimegah”) menjalin kerja sama dengan Ikatan Alumni Sekolah Bisnis dan Manajemen Institut Teknologi Bandung (“IA SBM-ITB”). Kolaborasi strategis ini sekaligus mendukung salah satu misi IA SBM-ITB yaitu mewujudkan pembelajaran sepanjang hayat (*lifelong learning*).

Dalam acara *kick off* kerja sama yang diselenggarakan pada hari Rabu, 5 Juni 2024, hadir Philmon Tanuri dan David Agus masing-masing selaku Direktur Utama dan Direktur Trimegah, Novrizal Pratama dan Wildan Kesuma masing-masing selaku Ketua Umum dan Sekretaris Jenderal IA SBM-ITB.



“Poin utama kerja sama ini adalah edukasi dan literasi pasar modal bagi anggota IA SBM-ITB. Dalam kerja sama ini, Trimegah juga akan mendukung berbagai kegiatan lain yang dilakukan IA SMB-ITB guna memberi dampak positif bagi anggota, almamater maupun masyarakat secara luas. Hal ini mempertegas komitmen Trimegah untuk meningkatkan edukasi dan literasi pasar modal bagi masyarakat Indonesia, untuk semua kalangan,” kata Philmon Tanuri dalam keterangan resminya di Jakarta (5/6).

Menurut data Kustodian Sentral Efek Indonesia (KSEI), jumlah investor pasar modal pada Desember tahun 2023 mencapai 12,17 juta atau meningkat 18,01% dari 10,31 juta pada tahun 2022. Meski jumlah investor mengalami peningkatan, namun tingkat literasi dan inklusi di pasar modal masih relatif rendah. Berdasarkan Survei Nasional Literasi dan Inklusi Keuangan Tahun 2022 yang diterbitkan oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK), tingkat literasi keuangan di pasar modal baru mencapai 4,11%, dan tingkat inklusi keuangan di pasar modal sebesar 5,19%.

Oleh karena itu, inisiatif kolaborasi antara para pelaku usaha di sektor keuangan menjadi sangat penting dilakukan. Melalui program edukasi dan literasi pasar modal yang terstruktur dan berkelanjutan, diharapkan semakin banyak masyarakat yang dapat memahami dan memanfaatkan peluang investasi di pasar modal, sehingga kontribusi sektor ini terhadap perekonomian nasional dapat terus ditingkatkan.

Kegiatan literasi dan edukasi investasi ini juga dilakukan untuk mendukung rencana peluncuran produk reksa dana *endowment* Trimegah Bakti Ganesha Abadi yang akan memberikan manfaat positif bagi proses pendidikan di almamater ITB.

"IA SBM-ITB merupakan salah satu ikatan alumni mahasiswa bisnis terbesar di Indonesia, yang menaungi alumni SBM-ITB yang tersebar di seluruh Indonesia. Kami percaya kolaborasi dengan Trimegah yang dimulai pada hari ini dapat mendukung visi misi kami untuk menjadi organisasi alumni sekolah bisnis yang terbaik di Asia Tenggara," ujar Novrizal.

IA SBM-ITB memiliki misi untuk meningkatkan hubungan jejaring antar alumni, mendorong pengembangan teknologi berkelanjutan, dan mewujudkan pembelajaran sepanjang hayat (*lifelong learning*). Pencapaian misi tersebut dilakukan secara konsisten melalui Program 3C (*Create, Connect and Collaborate*) yang menjadi agenda utama dari IA SBM-ITB.

Tentang Trimegah

Didirikan pada bulan Mei tahun 1990, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk memperoleh izin usaha sebagai Perantara Pedagang Efek dan Penjamin Emisi Efek dari Bapepam pada tahun 1992 dan 1993. Pada tanggal 31 Januari 2000, Perseroan mencatatkan sahamnya di PT Bursa Efek Jakarta dengan kode saham "TRIM".

Saat ini PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk memiliki 3 unit usaha dan 1 anak perusahaan. Divisi Equity Trading menyediakan layanan penjualan saham di pasar perdana dan perantara pedagang saham di pasar sekunder bagi nasabah ritel maupun institusi. Divisi Fixed Income Market menyediakan layanan penjualan efek pendapatan tetap di pasar perdana dan perantara perdagangan efek pendapatan tetap di pasar sekunder seperti Surat Utang Negara, obligasi korporasi, Obligasi Negara Ritel, *Savings Bond* Ritel, Sukuk Ritel, dan Sukuk Tabungan. Divisi Investment Banking menyediakan jasa penjaminan emisi saham dan obligasi jasa penasehat keuangan termasuk *merger & acquisition, divestment, valuation, due diligence, corporate restructuring and financing*, dan *arranger*.

Pada tanggal 31 Januari 2011, PT Trimegah Asset Management yang merupakan anak perusahaan Perseroan, memperoleh izin usaha Perusahaan Efek yang melakukan kegiatan usaha sebagai Manajer Investasi, dan menyediakan berbagai jenis reksa dana saham, campuran, pendapatan tetap, dan pasar uang.

Mulai bulan April 2014, PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk juga melakukan kegiatan sebagai Agen Penjual Efek Reksa Dana bagi nasabah ritel melalui 11 kantor cabang di 10 kota di Indonesia. Untuk melengkapi layanan tersebut, kami juga menyediakan Trima+, aplikasi investasi bagi nasabah ritel yang ingin berinvestasi di pasar modal.

PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk adalah Perusahaan Sekuritas Anggota Bursa Efek Indonesia. PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk dan PT Trimegah Asset Management berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.

Tentang IA SBM-ITB

Ikatan Alumni School of Business and Management Institut Teknologi Bandung (IA SBM-ITB) adalah organisasi alumni dari Sekolah Bisnis dan Manajemen Institut Teknologi Bandung yang resmi dan diakui oleh Ikatan Alumni Institut Teknologi Bandung (IA ITB). IA SBM-ITB memiliki tujuan untuk memperkuat ikatan profesional dan pribadi di antara anggotanya serta mendukung pertumbuhan karir maupun bisnis mereka melalui berbagai acara dan inisiatif seperti seminar, *workshop*, dan acara sosial. IA SBM-ITB juga aktif berkolaborasi dengan berbagai pihak dalam berbagai program sosial dan pengabdian masyarakat, yang mencerminkan komitmen organisasi terhadap pengembangan masyarakat yang berkelanjutan.

Agus D. Priyambada
Corporate Secretary

PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk
Gedung Artha Graha 18th & 19th Floor, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta 12190, Indonesia
t. +62-21 2924 9088 | f. +62-21 2924 9150 | agusdp@trimegah.com

DISCLAIMER:

Pesan ini disampaikan oleh PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk dan/atau PT Trimegah Asset Management ("Trimegah") hanya untuk tujuan informasi. Dalam keadaan apa pun, pesan ini tidak boleh dipergunakan atau dianggap sebagai penawaran untuk menjual atau permintaan untuk membeli. Trimegah, manajemen dan karyawan tidak bertanggung jawab atas segala kerugian, baik langsung maupun konsekuensial, dari penggunaan pesan ini.

PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk adalah Perusahaan Sekuritas Anggota Bursa Efek Indonesia. PT Trimegah Sekuritas Indonesia Tbk dan PT Trimegah Asset Management berizin dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan.